
Belletti: &quot;Nunca he visto a Neymar en el Madrid, es más factible que vuelva al Barça&quot;
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&quot;Nunca he visto a Neymar en el Madrid. Su relación con el Barcelona fue corta, pero muy
intensa. Veo más factible que vuelva al Barça antes de ...
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